

[Carta al Secretariado Internacional] [¡Manos fuera de Sedov!]

**León Trotsky
12 de marzo de 1938**

(Versión al castellano desde “[Bas les pattes devant Sedov]”, en L. Trotsky, *Oeuvres*, Tomo 16, Institut Léon Trotsky, Grenoble-París, 1983, página 315; también para las notas. Carta en francés al SI.)

Queridos camaradas,

Me¹ han informado de que el camarada Ver[eecken] ha intentado embellecer el papel de Sn[eevliet] en el asunto Reiss haciendo recaer la responsabilidad sobre León Sedov. Me abstengo de caracterizar aquí este intento como es debido. Sólo anuncio que tengo en mis manos toda la correspondencia, incluida la carta de Sn[eevliet], y que este último documento por sí solo es suficiente para formarme un juicio. Transmitiré toda esta documentación a la conferencia internacional y pediré una comisión especial para establecer todas las responsabilidades en este caso tan importante y trágico.

Sólo quiero adelantar ahora que León Sedov fue la encarnación del deber mismo, que no hay la menor mancha en su memoria y que bien podría servir de ejemplo a todos aquellos que le imputan faltas y delitos cometidos por otros. Nuestra Internacional juzgará.

Edicions Internacionals Sedov
Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano



germinal_1917@yahoo.es

¹ Trotsky había sido avisado por una carta de L. Estrine y M. Zborowski de intenciones atribuidas a Vereeken.